

# Formular zum Jugendvorstoss

Jugendvorstoss im Sinne von Art. 63f. Gemeindeordnung Stadt Zürich zuhanden des Präsidiums des Gemeinderats.

Beschlossen am 24. November 2023 an der städtischen Jugendkonferenz.

<p><b>Titel des Jugendvorstosses</b></p> <p>Kurz in einem Wort oder Satz zusammengefasst, um was es geht. (Ziel, ...)</p>
<p>Offene Turnhallen</p>
<p><b>Das Anliegen</b></p> <p>Mehr offene Sportangebote</p>
<p>Beispielformulierungen von A. Ammann, Leiter der Parlamentsdienste:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Der Stadtrat wird aufgefordert, im Budgetantrag 2025 an den Gemeinderat die notwendigen zusätzlichen Mittel einzustellen, damit mehr öffentliche Sporthallen analog zu den Sportangeboten in der Zentralwäscherei inklusive eines Boxgyms ermöglicht werden können.</li> </ul>
<p><b>Begründung</b></p> <p>Warum ist deine Idee, dein Anliegen oder Vorschlag wichtig? Hier kannst du die wichtigsten Gründe aufschreiben.</p>
<p>Sportliche Betätigung hilft Jugendlichen bei der persönlichen Entwicklung und fördert das Wohlbefinden. Er stärkt das Selbstbewusstsein und die Lebenskompetenzen. Gleichzeitig lernen die Jugendlichen neue Leute kennen, schliessen neue Freundschaften und können gleichzeitig Stress abbauen. Dabei bieten solche Angebote eine sinnvolle Alternative gegen die Langeweile und die daraus entstehenden Probleme. Sport kann somit auch präventiv gegen Vandalismus wirken.</p> <p>Das Angebot soll für alle Jugendliche zugänglich sein, auch für solche aus Familien mit niedrigem Einkommen. Da es in der Stadt zu wenig solche niederschweligen Angebote gibt, soll die Stadt derartige Sportangebote fördern.</p> <p>Die Räume sollen dezentral entstehen, insbesondere dort wo es an solchen Sportmöglichkeiten mangelt. Der Stadtrat soll prüfen, ob diese Angebote in bestehenden Sportanlagen realisiert werden, oder als neue.</p> <p>Mit einem derartigen Angebot wird garantiert, dass man auch unverbindlich neue Sportarten auszuprobieren kann ohne lange Wartelisten, wie das bei vielen Sportvereinen der Fall ist. Gewisse Jugendliche wollen sich nicht festlegen mit einer Mitgliedschaft in einem Verein und wollen gerne verschiedene Sportarten unverbindlich ausprobieren.</p>